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Ospedalicchio Anziano non vede la sbarra abbassata

Finisce contro il passaggio a livello
BASTIA UMBRA - Non vede la
sbarra abbassata del passaggio a
livello e ci finisce contro con
l'auto.
E' successo alle 10 di ieri, all'al
tezza dell'incrocio ferroviario di
Ospedalicchio sulla statale 147
al km 21, percorso dei treni che
viaggiano nel percorso Foligno
- Terontola.
A finire contro la sbarra è stato
un anziano di Torgiano, 82 an
ni. Alla guida della sua Fiat
Idea, gìunto all'altezza del pas
saggio a livello non ha notato la

sbarra abbassata e l'ha travolta.
Nessuna conseguenza per l'uo
mo, che anzi ha avuto la pron
tezza di spirito di segnalare per
sonalmente il danno.
I! traffico ferroviario ha proce
duto a rilento per qualche tem
po, bloccando il normale scorri
mento dei convogli.
In questo caso, il protagonista
della vicenda è stato fortunato;
sembra che, come ha segnalato
un residente, Alessio Trecclrio
di, nel medesimo tratto di stra
da vi siano stati già degli mci

denti mortali. La pericolosità
del tratto, spiega 1'recchiodi, di
pende dal fatto che in alcuni
momenti della giomata le luci
lampeggianti si trovano allinea
te con il sole basso, impedendo
a molti automobilisti la visuale
di segnale e barriere automati
che.
"In un eventuale scontro - spie
ga il residente nella zona - il
treno potrebbe facilmente usci
re dei binari e investire le abita
zioni vicine. Tutte le volte che
avvengono gli incidenti, arnva-
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Passaggio a livello
sulla statale 147
Pér i residenti
in certe condizioni
le luci non si vedono

no prontam~nte gli addetti alla
manutenzione della locale sta
zione ferroviaria di Bastia, i qua
li cambiano le semibarriere au
tomatiche e se ne vanno".
Dal canto suo, 1'renitalia spiega
che è in corso il progetto di eli
minazione del passaggio a livel
lo, che è comunque per ora
"perfettamente funzionante in
tutte le sue componenti, avvisa
tori acustici, segnalatori lumino
si e meccanismi di chiusura del·
le sbarre".

Valentina AntoneUi

L'amministrazione vuole portare ordine in un settore a oggi abbastanza caotico

Revisione delle licenze per i bar
Comune: dopo la~ nwlti esercizi non sono stati aperti

Pronto il treno cheporterà i ragazzia1breto all'incotÌtro am ilPaJ1a

Ecco Minuetto, amico dei pellegrini

Nuovo treno Ad Assisi è stato presentato Minuetto

cata una certa tolleranza: "Posso
assicurare che dal momento del
rilascio di alcune licenze è tra,
scorso tutto il tempo necessario
per aprire un'attività. I cittadini
di cui parliamo avranno sicura
mente dei motivi pitl che validi
per non aver realizzato i propri
progetti; si tratta solo di evitare
quelli che potrebbero essere falli
menti prevedibili o concorrenza
senza speranza".
Si spera che la revisione program
mata dal Comune in tema di li
cenze porti buoni risultati, come
è stato per il sondaggio intorno
alla zona industriale, che sempre
Tabarrini aveva esposto: "Su ven
tiquattro lotti, a distanza di sei
anni dalle assegnazioni, nessuna
operazione è mai partita. Di que
sti ben diciotto hanno finalmente
presentato il progetto, in seguito
alle nostre sollecitazioni, e sono
partiti coi lavori. La giunta ha de
liberato come termine di scaden
la per queste situazioni dodici
mesi per il tennine dei cantieri e
altri tre finalizmti all'insediamen
to"_

Alberta Gattucci

Bar Revisione in Comune

inibitrice nei confronti dei volen
te.rosi, ne una retala punitiva.
Nessuna accusa né polemica in
somma, solo la volontà di ripristi
nare ordine. Nessuno obbliga i
possessori delle licenze ad aprire
l'attività annunciata se attualmen
te le condizioni sono mutate, ma
sarebbe opportuno che i permes
siutili ad aprire bar venissero uti
lizzati da quanti attualmente ne
necessitano. L'assessore Tabarri
ni ci tiene a dire che da parte
deU'amministrazione non è man-

BASTIA UMBRA, Troppe liceo,
ze in giro enon sempre ben utilm.
zatc. L'assessore Tabarrini annW1
eia una revisiona completa delle
licenze concesse corrispondenti
alla categoria A e B, vale a dire
quella riguardante bar e pubblici
esercizi.
"Attualmente non esiste un pia
no che regolamenti in generale la
distribuzione delle licenze" spie
ga l'assessore "ma sola un tetto
massimo di esercizi previslo per
ognuna delle varie mne del terri
torio comunale, studiato in parti
colar modo in base al numero
degli abitanti e quìndi degli uten·
ti. Va constatato che è capitato
che sono state concesse licenze
alle quali poi non è stata corrispo
sta l'inaugurazione effettiva di un'
attività commerciale; queste si
tuazioni particolari vanno verifi
cate e risolte".
Ilbar è un'attività che pub attrar·
re chiunque voglia' immettersi
nel mercato, soprattutto dal mo
mento che la licenza non è nem·
meno costosissima. Ma l'opera
zione del Comune non vuole esse
re assolutamente né una mossa

glio il viaggio in preparazione
alla visita; sedili ergonomici,
grandi spazi interni, aria condi
zionata e addirittura prese per
cellulari e pc. Senza contare un
sistema di diffusione sonora in
terno che permette di ascoltare
la messa e pregare durante il
percorso, .senza "sprecare" un
minuto.

per la città del turismo religioso
per eccellenza. li percorso del
Minuetto, in realtà, uniree R0
ma a Loreto in vista del prossi
mo viaggio del Papa nel luogo
di culto marehigiano. Per l'ocea
sione, il treno verrà utifuzato
dai giovani per seguire il Ponte:
fice". Il nuovo treno è dotato di
tutti i comfort per vivere me-

ASSISI (v. Q.) - li turista religio
so viaggia sui treni hi - tech.
Per il pellegrino del nuovo mil·
lennio, al posto di zaino e scar
pe comode, c'è a disposizione
"Minuetto"; un convoglio di ol
tre 52 metri, progettato secondo
le ultimissime tecnologie.
11 nuovo treno delle Fs è stato
presentato ieri mattina nella sta,
zione di Assisi, dove ba fatto
tappa durante il viaggio "di pr0
va" tra Città del Vaticano ewre
to. Una sosta significativa nella
patria umbra del turismo reli
gioso, dove, secondo i dati delle
Ferrovie, sono almeno 500nilla
i fedeli che arrivano e partono
usando la strada ferrata. "Assisi
è l'unica tappa inserita nel viag
gio di presentazion,e - spiega
Bruno Severi, direttore del Tra
sPorto regionale dell'Umbria di
Trenitalia - un riconoscimento

Calici di successo
per la notte

di San Lorenzo

Fiamme anche a Ponte Rosso e a Castelnuovo

Al supermarket bruciano i carrelli
Cannara lln ritxmoscimenJlJprestigitNl

Bardi, pittore ed ex-maresciallo
scelto per il Natale della Lindt

ASSISI {v. a.} - Anche quest'an'
no la manifestazione "Calici di
stelle" organizzata per la notte di
San Lorenzo ha riscosso un buon
successo tra i molti appassionati
di buona cucina e vino di qualità.
I;evento, che si svolge a Torgia
no, viene preparato ogni. anno dal
l'associazione "Strada dei vini
del cantico" di cui fa parte anche
il Comune di Assisi; un'occasio
ne per far conOSCfre al numeroso
pubblico i prelibati piatti tipici
del territorio e i vini rigorosamen
te doc proposti dai comuni ass0-
ciati. .
Importante il risultato raggiunto
dallo stand enogastronomico assi
sano, realizzato dalla collaborazio-
ne tra il Comune, l'associazione
Commercianti, produttori e risto
ratori.
ME' stato un.appunlamento di no
tevole rilievo - ha commentato
l'assessore allo Sviluppo econo-
mico Franco 'Brunozzi - per far
conoscere a molti le eccellenze
del territorio, valorizzare le no
me aziende e.. Don da ultilno, tra- #

scorrere una strata in' allegria".
Bnmo7:à ringrazia anche il presi
deute di Confcommercio France
SCO Nizzi e le.azjende assisane
che hIImo pìitecipalÒall'evento,.......'~....
&ttipIllIoIIitiPà....

ASSISI (v.a.) - Carrelli e cartoni
hanno preso fuoco ieri pomerig'
gio nel retro di un supermercato
di SantaMaria degli Angeli. Subi
to dopo l'allarme scattato nel cen
tro commerciale, intorno alle 15,
sono intervenuti sul posto i vigili
del fuoco del comando di Assisi,
che in breve hanno spento le
fiamme. nfuoco è attecchito al
supermercato Starmax, punto ac
quisti che si trova ,in prossinrità
della superstrada, nella zona in
dustriale di Santa Maria degli An
geli. Abruciare sono stati alcuni
dei carrelli che vengono solita
mente posizionati fuori dai
market per i clienti ealcuni carto
ni da magazzino, sul retro. Nessu
na emergenza è seguita all'incen
dio, che non ha prodotto alcuna
conseguenza sulle persone pre
senti sul posto eha fatto riportare
danni piuttosto limitati anche alla
struttura. Resta comunque il mi-

. stero sulle cause che hanno fatto
scatenare le fiamme, tanto che è
stato richiesto l'intervento di una
volante della polizia di Stato del
commissariato di Assisi Gli agen·
ti di polizia si sono trattenuti sul
posto svol - ~u1te·
riorl,~Probab~e
le po8llibiJi. cause ,~'.iDdio
Dd pIIDlo ymdi(a. A~
RJagiomala4à~""

un intervento per spegnere il fuo
co in zona Ponte Rosso, sui binari
ferroviari Lungo la strada ferrata
si è sviluppato infatti un piccolo
rogo scatenato da cause naturali e
domalo in poco tempo. La squa
dra di turno dei ~gili del fuoco è

L'incontro

quindi dovuta scendere nella fra-
. zione di Castelnuovo, dove le fon
damenta di un vetusto edificio
hanno registrato un piccolo spo
stamento, che avrebbe potuto
causare anche un crollo di mate
riali pericoloso.

CANNARA - La multinazionale
del cioccolato Lindt ha affidato al
pittore Massimiliano Bardi, nato
aScandicci, in provincia di FIren
ze, ma cannarese di adozione, il
compito di creare l'immagine del
le scatole_!.egalo da cgl!gLOI)e_®~.
le praline Lindor per il prossimo
Natale. Bardi, 41 anni, ex mare
sciallo dei carabinieri, è diventa
to pittore dopo una grave malattia
in seguito alla quale è stato recen
temente riformato. Nel 2004,
quando era ancora in servizio, il
comando generale dell'Arma lo
aveva scelto, dopo artisti e dise
gnatori come Milo Manara, Hugo
Pratt e Giorgio Forattini, per la
realizzazione dei cartoncini augu
rali natalizi.
"Tutte le confezioni contenenti le
boules Lindor . è detto nel catalo
go di presentazione della linea di
cioccolatini Natale d'autore - si
accendono con l'allegria, il calo-
re e la poesia del tratto mai bana
le e festoso del maestro Massimi
liano Bardi". 1:immagine scelta
dalla Linclt è una tipica piazza
innevatadi una città italiana. Bar
di, che da anni vive a Cannara
avendo prestato sertizio· al 00

mando regione Umbria deU'Ar'·
ma, è ctaciuto in·UDI ero eiIer·
maaSamdia:i, pcdldI"HNR
~dapìa:olo."'-"

gnava sempre e dovunque qualsi
asi cosa ed in particolare velieri,
battaglie e carabinieri. Ed i cara
binieri, un po'otlocenleschi, in al
ta uniforme, con i loro pennacchi
colorati che ricordano tanto le il
lustrazioni dei vecchi libri di Pi
noèchio, continuano ad essere i
protagonisti assoluti dei suoi qua
dri. "Già da bimbo - ricorda 
avevo due sogni: diventare carabi
niere edipingere". Il primo sogno
si è avverato a 19 anni, quando si
è arruolato nell'Anna ed ha co
minciato a girare per l'Italia. 1:al
tro sogno lo ha potuto realizzare
in una circostanza difficile della
sua vita, dopo la missione inter
nazionale in Bosnia del 2002: una
lunga e grave malattia per la qua
le è stato anche operato alla testa.
Ed allora, nelle lunghe convale
scenze, nei momenti più difficili
della sua vita, ha ~finalmente6

avuto il tempo per "giocare" ed
"esprimersi" con i colori, dipin
gendo "quello che aveva dentro
di. sè". Ora, dopo che ha dovuto
lasciare l'Arma, può dedicarsi
completamente alla pittura, che
convive con la sua malattia. Ha
tenuto mostre in tutta Italia e la
prossima, dillI al 27 agosto, SI-li'"t*o deUe loat di Assisi.
~...timIoct*sae~
"'~ere..dli.


